



**FOOTBALL**  
AUBAMEYANG : CO-  
ME-BACK CHEZ LES  
PANTHÈRES !  
**Page 8**



N° 14230 - Mercredi 17 et Jeudi 18 Mai 2023

- 44<sup>e</sup> année - 16 Pages - 500 Fcfa

## ARRESTATION

Meurtrier présumé de la lycéenne Fannie Mengue Nguimbi dont le corps a été retrouvé tôt dimanche, pieds et poings liés, Lincy Nkoma, 39 ans, a été arrêté le lendemain, lundi 15 mai, par les agents de l'antenne de la Direction générale de recherches (DGR) dans la Ngounié, passant aux aveux.

**Page 7**

## DRAME

Deux jeunes ont péri noyés dimanche sur la plage de la Baie des rois. Le premier - venu en compagnie de camarades pour des exercices physiques en prévision du baccalauréat - en voulant sauver le second qui avait perdu pied. Leurs corps ont été rejetés par la mer plus tard dans la journée.

**Page 7**

**Vendredi dans L'Union**

# ILS N'AVAIENT JAMAIS VU ÇA !

LA sidération dominait chez les habitants de Franceville, particulièrement ceux des 1<sup>er</sup> et 3<sup>e</sup> arrondissements, au lendemain de la tornade à l'ampleur inédite qui a soufflé sur la ville. Certes, aucune perte en vies humaines n'est à déplorer, mais les dégâts sont importants au point d'avoir condamné certains à dormir à la belle étoile. L'électricité, coupée alors, n'a pu être rétablie qu'hier, à la mi-journée.

**Page 2**



**Conseil des ministres ce  
mercredi 17 mai 2023 à 10h.**

## POUR MOI QUOI...

QU'EST-CE qu'ils sont nombreux dans notre Gabon d'abord-là à considérer qu'ils ont un destin présidentiel ! D'accord, chacun des fils et filles de ce pays, du moment qu'il (ou qu'elle) jouit de l'ensemble de ses droits civiques, qu'il (ou qu'elle) réponde aux critères et qu'il (ou qu'elle) a les moyens pour payer la caution exigée, a parfaitement le droit de briguer la magistrature suprême. Mais quand même... Qui peut croire qu'il s'agisse d'une mince affaire ?

Il paraît que c'est la rencontre d'un homme avec

son peuple. Mais on voit, dans bien des cas, que le premier ne connaît pas le second et inversement. Ou si peu. Le premier réchigne même à aller à la rencontre du second. Comment imaginer, dans ces conditions, bénéficier de sa confiance ? Alors, est-ce simplement pour faire bien sur une carte de visite ? Ancien candidat à la présidence de la République, ça claque ! Ou pour prendre date ? Essayer d'obtenir quelque chose pour l'après-vote ?

Problème : cette année, on est revenu à l'élection à un seul tour. Pas la peine de se dire qu'on pourrait jouer les faiseurs de roi, en appelant à voter pour

tel ou tel candidat au second tour. Encore que les voix qui se portent sur vous ne vous appartiennent pas. L'électeur, jaloux de son indépendance et de son libre-arbitre, votera au final comme il l'entend.

Il ne faut pas être naïf : cette affaire-là s'offre à ceux qui disposent derrière eux d'une vraie machine et d'un abondant trésor de guerre. Les autres ne sont bons que pour la figuration et un émiettement des voix inutile. Ou pour revoir leurs ambitions à la baisse. Au fait, il y a bien deux autres élections cette année, non ? On peut aussi les viser, quoi.

**...MAKAYA**